

Il faut déclarer les musées de Cuenca en état d'urgence

Écrit par Gaëtan Juillard

Mercredi, 12 Janvier 2011 03:43 -

Jaime Moreno, conseiller municipal de la Comisión de la Cultura du Conseil Cantonal, a été interviewé par le quotidien *El Mercurio* au sujet des attentes de la Commission par rapport à l'administration municipale; à ce propos, il manifeste son inquiétude en ce qui concerne le besoin de déclarer les musées de Cuenca en état d'urgence, accroître leur diffusion, ré-embaucher un restaurateur de documents, inscrire la ville dans le circuit mondial des musées, et redéfinir les relations avec l'Institut National du Patrimoine Culturel.

Lire l'interview " [La Entrevista Jaime Moreno, concejal y pres. Comisión de Cultura](#) " dans *El Mercurio*